



Les séances Évangile du Cœur suivantes

samedi 1er février 2014, par [Évangile du cœur](#)

Les séances suivantes (8, 9 et 10^e étapes) Un travail de longue haleine.

Les autres séances d'apprentissage :

****8) A la séance suivante :**

En préliminaire tous récitent les versets appris la fois précédente.

Puis on attaque un nouvel ensemble de versets.

**** 9) A la fin de plusieurs séances :**

Quand on a fini d'apprendre tout un passage d'Évangile ayant une unité de sens, on le récite ensemble entièrement et on le médite pour percevoir et faire résonner en soi la cohérence de l'ensemble.

****10) A la fin de l'année :**

On peut rassembler différentes équipes de l'Évangile du Cœur et organiser une petite cérémonie paraliturgique de récitation chez l'un ou chez l'autre.

Autour d'un repas amical, on fait les différents récitatifs à tour de rôle en conservant l'enchaînement chronologique de l'Évangile.

****Progression des équipes sur plusieurs années.**

Ces équipes sont un véritable outil pour l'évangélisation.

▶ La première année d'apprentissage, chaque membre de l'équipe acquiert une connaissance d'une partie plus ou moins grande de l'Évangile.

▶ La deuxième année, l'équipe continue en complétant le programme d'apprentissage.

▶ Cependant, lors de cette deuxième année, il est fructueux de diviser l'équipe en binômes. A charge alors, pour chaque binôme, de fonder une nouvelle équipe qu'il animera en transmettant ce qui a été appris la première année.

Tout en enseignant, les membres de chaque binôme réviseront et la Parole s'ancrera encore plus profondément dans leur mémoire et dans leur cœur.